
4 Pièces

101 m²

Réf. V6859CA

1 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3471019.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3471019.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3471019.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3471019.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3471019.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3471019.html


Situé  dans  le  prestigieux  quartier  de  la  Californie  à  Cannes,  très  bel

appartement  dans une résidence renommée offrant  un environnement

sécurisé  avec  gardien,  parc  paysager,  tennis,  piscine  et  navette

privée.D'une superficie d'environ 101 m² et situé au 2e étage, ce bien

est  entièrement  rénové.La  cuisine  moderne,  entièrement  équipée,

s'ouvre sur un salon baigné de lumière, prolongé par une vaste terrasse

offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  les  îles  de  Lérins.

L'appartement  dispose  d'une  suite  parentale  avec  une  élégante  salle

de bains comprenant une baignoire îlot, ainsi qu'une seconde ...

Located in the prestigious Californie district in Cannes, very attractive apartment in a

luxurious residence offering a secure environment with 24h reception, landscaped

grounds, swimming pool, tennis and private shuttle.With a surface area of approx.

101  sqm  and  located  on  the  2nd  floor,  this  property  has  been  completely

renovated.The modern, fully-equipped kitchen opens onto a living room bathed in

light, extended by a vast terrace offering a very nice view of the sea and the Lérins

islands. The apartment offers a master suite with an elegant bathroom featuring an

island bathtub, as well as ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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